

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik serta hidayah-Nya sehingga proyek akhir ini dapat terselesaikan tepat waktu. Penyusunan proyek akhir ini dilakukan untuk memenuhi syarat kelulusan Program Diploma Tiga (D3) Komputerisasi Akuntansi Fakultas Ilmu Terapan di Universitas Telkom.

Pada proyek akhir ini, penulis membahas mengenai transaksi pengelolaan tabungan dan peminjaman dana yang ada di Bank Sampah Bandung Bersinar Kabupaten Bandung. Pengelolaan tabungan yang penulis kelola hanya sebatas pembukaan rekening dan penarikan tunai saja, untuk transaksi penabungannya dikelola oleh proyek akhir rekan saya pada studi kasus yang sama. Metode pengembangan aplikasi yang penulis gunakan adalah metode *waterfall*, sedangkan untuk perancangan aplikasinya penulis menggunakan *Unified Modelling Language* (UML). Aplikasi ini dibangun dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP serta *framework* CodeIgniter sebagai kerangka dalam melakukan pengkodean.

Proyek akhir ini tidak akan mungkin selesai dengan baik jika tidak mendapatkan bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Magdalena Karismariyanti dan Ibu Fitri Sukmawati selaku dosen pembimbing 1 dan pembimbing 2 yang telah memberikan arahan dan masukan kepada penulis hingga proyek akhir ini selesai.
2. Bank Sampah Bandung yang telah bersedia memberikan data dan informasi yang penulis butuhkan dalam penyusunan proyek akhir.
3. Kedua orangtua yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan kepada penulis selama penyusunan proyek akhir. Tak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada teman-teman yang selalu memberikan semangat dan bantuan yang diberikan demi kelancaran proyek akhir ini.

Penulis menyadari bahwa proyek akhir ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang sifatnya membangun demi perbaikan penulis yang lebih sempurna pada masa yang akan datang. Akhirnya, penulis berharap semoga proyek ini berguna bagi pembaca umumnya .

Bandung, 07 Juni 2016

Penulis